

El 1 de diciembre se entregarán las listas preliminares para el IV Clásico Mundial



La Habana, 22 nov (ESPN/RHC) El próximo primero de diciembre los 16 países participantes en el IV Clásico Mundial de béisbol deberán depositar ante el comité organizador sus rosters provisionales de 50 jugadores, con un mínimo de 23 lanzadores y dos catchers.

En la lista de lanzadores deben ser identificados los 10 "pitchers designados", que podrían ser agregados, dependiendo de las necesidades de sus equipos, en cualquier etapa del campeonato.

Los organizadores del mayor torneo de béisbol entre naciones, cuya cuarta edición está programada para marzo del próximo año, reunieron a los delegados de los 16 países participantes en las oficinas de Grandes Ligas en Nueva York para explicarles todos los aspectos de organización y competencia, incluyendo una modalidad inexistente en las versiones de 2006, 2009 y 2013.

En el Clásico Mundial del 2017 los equipos tendrán un roster regular de 28 peloteros y una lista adicional de 10 "lanzadores designados" que podrán ser añadidos en cualquier etapa del evento.

Los "pitchers designados" pueden ser usados en más de una ronda, pero deben ser consecutivos. Un "pitcher designado" solo puede ser sustituido por otro de la lista de 10 "pitchers designados".

Por ejemplo: Estados Unidos, que tendrá desde la primera ronda al derecho Max Scherzer, de los Washington Nationals, podría agregar, si lo considera necesario, a los zurdos Clayton Kershaw, de Dodgers de Los Ángeles, y Madison Bumgarner, de los Gigantes de San Francisco, para eventuales choques de la ronda final.

Scherzer, quien acaba de ganar el segundo premio Cy Young de su carrera, anunció la semana pasada su intención de integrar la escuadra norteamericana desde el día inaugural.

Japón, que está formado mayormente por peloteros que participan en su liga doméstica, podría incluir en la lista de "pitchers designados" a elementos como los derechos Yu Darvish, de los Rangers de Texas; Masahiro Tanaka, de los Yankees de Nueva York, o Kenta Maeda, de los Dodgers, para usarlos en un partido en particular sin afectar la preparación de éstos en los campos de entrenamientos de sus clubes en Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/112819-el-1-de-diciembre-se-entregaran-las-listas-preliminares-para-el-iv-clasico-mundial>



Radio Habana Cuba